

**PENDIDIKAN KARAKTER PESERTA DIDIK
MELALUI PROGRAM TAHFIDZ AL-QUR'AN DI MI
ANNURONIAH KEMADU SULANG REMBANG**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
(PGMI)**

Oleh:

**Siti Musarofah
NIM 1910310123**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU
MADRASAH IBTIDAIYAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : SITI MUSAROFAH
NIM : 1910310123
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Pendidikan Karakter Peserta Didik Melalui Program Tahfidz Qur'an di MI Annuroniyyah Kemadu Sulang Rembang

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 29 Mei 2023 sampai dengan 13 Juli 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 13 Juli 2023



Yusuf Falaq, M.Pd.
NIP. 199205312019031011



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322
Telepon (0291)432677, Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama / NIM : Siti Musarofah / 1910310123

Fakultas / Prodi : Tarbiyah / Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah

Judul : Pendidikan Karakter Peserta Didik Melalui Program Tahfidz Al-Qur'an di MI Annuroniayah Kemadu Sulang Rembang

Telah diujikan pada **04 Oktober 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Eko Sumadi, M.Pd.I.</u> NIP. 198905152015031007 Ketua / Penguji I	16/10/2023	
<u>Eva Luthfi Fakhru Ahsani, M.Pd.</u> NIP. 199302162019032022 Penguji II	16/10/2023	
<u>Rakanita Dyah Ayu Kinesti, M.Pd.</u> NIP. 199103292001012020 Sekretaris Sidang	16/10/2023	
<u>Yusuf Falaq, M.Pd.</u> NIP. 199205312019031011 Dosen Pembimbing		
<u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Siti Musarofah NIM 1910310123** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya-karya saya sendiri dan belum diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan dalam penulisan Skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 10 Juli 2023 2023
Yang Menyatakan



Siti Musarofah
NIM. 1910310123

MOTTO

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya”

(QS. Al-Baqarah, 2 :286)

“Raihlah ilmu dan untuk meraih ilmu belajarlah tenang dan sabar.”
(Umar bin Khattab)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, segala syukur juga saya juga kami panjatkan kepadaMu Ya Allah, karena telah menghadirkan orang-orang yang sangat begitu berarti dalam hidup saya. Orang-orang yang selalu memberi semangat, dorongan serta Do'a yang begitu tulus, sehingga skripsi saya dapat terselesaikan dengan baik. Dengan kerendahan hati saya, saya berikan persembahan skripsi saya kepada Beliau:

1. Terima kasih untuk kedua orang tua tercinta saya Bapak Suyadi dan Ibu Muryanti, atas do'a dan dukungan yang kalian berikan selama ini, apapun yang saya peroleh sampai detik ini tidak akan mampu membayar segala perjuangan, serta tangis haru yang telah kalian tempuh. Karya ini saya persembahkan sebagai wujud ucapan terima kasih atas pengorbanan dan jerih payah kalian sehingga saya dapat menggapai mimpi yang saya dambakan. Mimpi yang kelak dapat menjadi persembahan terbaik demi kebahagiaan Bapak dan Ibu serta teruntuk adikku tersayang Khoirul Munfiati. Tiada waktu yang berharga dalam hidupkan tanpa menghabiskan waktuku bersama dengan kalian. I love you more.
2. Untuk diriku sendiri Siti Musarofah, terima kasih karena telah berjuang dan bertahan dalam menyelesaikan pendidikan hingga selesai, walaupun belum sempurna.
3. Keluarga besar saya Pakde, Bude, paklek, bulek. Terima kasih telah begitu banyak pelajaran hidup yang saya dapatkan kalian semua, Terima kasih telah memberikan nasehatmu teruntuk saya orang yang mungkin banyak merepotkan kalian. Semoga Allah selalu memberikan perlindungan kepada kalian semua.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/h}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A{/a	ء akhir	A{/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A{/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waaf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad/a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ		Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat taufiq serta hidayah-Nya sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. skripsi yang berjudul “Pendidikan Karakter Peserta Didik Melalui Progam Tahfidz Al-Qur’an di MI Annuronyah Kemadu Sulang Rembang” Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada junjungan kita nabi Agung Muhammad SAW yang menjadi uswah khasanah bagi seluruh umat. Semoga mendapat syafaatnya di hari akhir nanti.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti mendapatkan banyak bimbingan dan saran dari berbagai pihak, sehingga dalam penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Untuk itu peneliti menyampaikan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc, M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus
2. Prof. Dr. M. Nur Ghufron, SAg, M.Si., selaku Dekan fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus
3. Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Progam Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus
4. Yusuf Falaq, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan waktu, tenaga dan pikirannya dalam membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyelesaikan skripsi.
5. Bapak dan Ibu Dosen PGMI beserta Staf Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus
6. Hj. Rohmawati Syahid, selaku pemilik yayasan Perguruan Alhamdulillah yang telah memberikan izin serta memberikan informasi data penelitian.
7. Aly Mahmud, M.Pd., selaku kepala sekolah MI Annuronyah yang juga telah memberikan izin serta memberikan informasi data penelitian.
8. Guru Tahfidz, Guru kelas serta staf karyawan MI Annuronyah yang berkenan memberikan informasi data penelitian
9. Guru-guruku yang telah memberikan ilmunya, dari yang saya tidak tahu menjadi tahu, ilmu yang diberikan sangat berguna dalam kehidupan saya, semoga tuhan membalas jasa-jasa beliau.

- 10 Untuk teman-teman kuliah saya, Terima kasih telah menjadi teman yang baik selama perkuliahan semoga sukses kedepanya untuk kalian semua.
- 11 Untuk sahabat saya fia dan mia, terima kasih telah memberi dukungan dan semangat. Dan menjadi sahabat yang baik untuk saya.
- 12 Teman-teman PGMI-D dan teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan motivasi dan semangat kebersamaan dalam menyelesaikan skripsi ini.
- 13 Semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah membantu dan mendukung dalam penulisan skripsi ini.

Alhasil, peneliti juga menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu kritik konstruktif dari siapapun diharapkan menjadi pembangun untuk penelitian ini, sehingga dapat menjadi bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namaun demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dalam penulisan inipun juga diharapkan ada manfaat yang dapat dipetik, bagi peneliti sendiri dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 05 Juli 2023
Penulis,

SITI MUSAROFAH
NIM: 1910310123